

# お客様より あったか専工房 建築家への 太鼓判 メッセージ

vol.44

## ★平成28年2月 新築完成★

楽しい家に住み始めて、早1年が経ちました。寒い日  
私たち家族にとって、楽しい家は快適なもの。

1日の多くを過ごすリビングに蓄熱暖房を設置したので、冬の向  
は寒さ知らず!!。出かけても早く家へ帰りたいくらい。家が  
大好きになりました。夏は、木工長の案で設計してくれた中庭  
のおかげで、風通りが抜群で、(王とどクラーを使わなくても涼  
しく過ごせています。

「家を建てる」と決意してから今までを思い返すとあという間に過ぎ  
ましたが、中身の濃い日々でした。打ち合わせは時間をかけて話を  
聞いてくれ、分かるように何度も説明をして頂きました。家が運び始  
めから何度も話し合いをしたから「全ておまかせ」ではなく、「一緒  
に家を建てる」という感覚で参加させていただけました。

これから家を建てようと思ってる方、家が建てば終わりではありません。  
住み始めてからのメンテナンスも必要なんです。「ちょっと見に来てほしい…」  
そんな時、すぐ相談できる工務店が、一番です。新谷工務店さんに  
家を建ててもらって本当に良かったです。これからもよろしくお願いです。

太鼓判

新谷工務店



ご住所 有田川町

お名前 U様